

Molins refuerza su apuesta por la construcción industrializada en REBUILD 2025

La compañía ofrecerá en el stand 9E541 un programa de charlas y ponencias con prestigiosos profesionales del ámbito de la construcción.

Molins participará un año más como 'Global Partner' en Rebuild 2025, el evento de referencia del sector que tendrá lugar del 23 al 25 de abril en IFEMA Madrid. El evento reunirá a más de 25.000 profesionales del campo de la construcción, entre los que destacan promotores, constructores, arquitectos y aparejadores, entre otros, y más de 5.600 nuevos proyectos de edificación.

Durante los tres días de la feria, Molins presentará en su stand (9E541) sus soluciones innovadoras en construcción industrializada y participará activamente en múltiples ponencias, mesas redondas y encuentros institucionales, consolidando su posicionamiento como actor clave en la transformación del sector de la construcción.

La firma patrocinará el Molins Theatre, un espacio en el congreso reservado al impulso de la construcción industrializada. Higiní Alfageme, Executive Vice President Precast Business, inaugurará este foro presentando su sistema industrializado completo y flexible, orientado a resolver cualquier reto constructivo en la construcción residencial. Además, la compañía participará en ponencias clave sobre sostenibilidad, digitalización e industrialización de obras de gran formato y estará presente en espacios organizados por el Clúster de Navarra y el Clúster de Edificación de Madrid, entre otros.

En esta edición de Rebuild, Molins destacará la importancia de promover una cultura de la rehabilitación en España como motor de innovación, sostenibilidad y eficiencia energética. Más allá de mejorar el confort, reducir el consumo energético y revalorizar los inmuebles, la rehabilitación se posiciona como una de las estrategias clave para avanzar hacia la descarbonización de la economía.

Una apuesta firme por la construcción industrializada

La presencia de Molins en Rebuild 2025 es una muestra más del compromiso de la compañía en las nuevas formas de construcción. Desde su negocio de prefabricados de hormigón, Molins fomenta la construcción industrializada, con 13 fábricas productivas, 1.500 profesionales y proyectos repartidos por toda España.

De hecho, durante el salón, la empresa de soluciones para la construcción presentará su nueva innovación en industrialización: núcleos de comunicación verticales 3D, que incluyen el núcleo para escaleras, ascensores, rellanos y las escaleras prefabricadas, pudiéndose adaptar a todo tipo de construcciones industrializadas, así como obras 'in situ'. Este sistema integral cuenta con un diseño modular adaptable a cualquier

reto constructivo, facilita la reducción de los tiempos de ejecución y fomenta la calidad y la seguridad en el sector de la construcción.

Agenda de Molins en el stand 9E541

23/04, 11:00h – 11.30h

Construcción industrializada como respuesta a la creciente demanda de vivienda.

23/04, 16:00h – 16:30h

Núcleos de comunicación vertical: una solución innovadora para la construcción industrializada.

24/04 11:00h – 11:30h

Transformación urbana de Madrid: proyectos con presente y futuro.

24/04 13h- 13:30h

Industrialización para potenciar la sostenibilidad: el caso de B&B hotels.

24/04 16:00h – 16:30h

Soluciones para la construcción que impulsan la eficiencia energética: el caso de Collado Villalba.

25/04 11:00h – 11:30h

Salud y construcción: más conectadas que nunca, junto al Colegio Oficial de Arquitectos Técnicos de Madrid.

Sobre Molins

Avalados por casi un siglo de experiencia, somos un líder global en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción e impulsores de la neutralidad de carbono y la economía circular. Nuestros clientes valoran la calidad de nuestros productos y soluciones constructivas, pensados para construir un futuro sostenible. Dicha sostenibilidad es la seña de identidad de nuestro modelo integrado de negocio que incluye cemento, hormigón, áridos, soluciones para la construcción, soluciones prefabricadas, mobiliario urbano, y economía circular. Estamos presentes en España, Croacia, México, Argentina, Uruguay, Bolivia, Colombia, Turquía, Túnez, Bangladesh e India y contamos con un equipo de más de 6.600 profesionales.

www.molins.es

Construimos el presente. Impulsamos el futuro.

Para más información sobre Molins contactar con
comunicacion@molins.es